

2022 年 1 月 18 日

各 位

株式会社アプラス

当社従業員の新型コロナウイルスへの感染について

2022 年 1 月 17 日、当社の千葉支店(千葉県市川市)に勤務する従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当社は、関係各機関と連携し、現時点で以下の対応を行っております。なお、当該拠点は一般のお客さまを応対するための施設ではありませんが、当該拠点での業務は通常どおり継続しています。

1. 経緯

- ・ 当該従業員は、1 月 15 日に発症し、同日に新型コロナウイルスの検査を行ったところ、1 月 17 日に陽性であることが判明しました。

2. 対応

- ・ 当該従業員の行動履歴および濃厚接触者の確認を行い、当該従業員と濃厚接触があったお客さま、従業員はいないことを確認しております。
- ・ 当該従業員が立ち入った業務スペースについては、すでに消毒作業を行っております。

当社では、お客さまおよび従業員の健康と安全を最優先に、政府や自治体などの方針に基づき、感染拡大の抑止に迅速に対応してまいります。

以上

プレスリリースに関するお問い合わせ先
株式会社アプラス 総合管理部(企業戦略) 谷
Aplus_PR@mail.aplus.co.jp